
今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　前田睦樹君（10日）

＊夫人誕生日
　金井良雄君（真奈美夫人10日）

＊入会記念日
　黒栁告芳君（H29.12.12）

点鐘　…滝澤　勇会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌

ゲスト紹介

ルイ ツ リンさん（米山奨学生）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2022-23年度ガバナーノミニー選挙について
・2022-23年度ガバナーノミニー確定宣言

佐藤祐一郎（津久井中央ロータリークラブ）
◎ＲＩ日本事務局　より

・12月ロータリーレート　1ドル＝108円

スマイル

滝澤　勇会長・和田勝美幹事
本日は年次総会です。会員の皆様、どうぞよろしくお
願いします。ルイツリンさん、ようこそ。厚木ロータ
リークラブの年次総会におつきあい下さい。

西迫　哲君
先日は母の通夜、告別式に多数の会員に参列いただき
誠にありがとうございました。又、供花ご厚情も賜り
重ねて御礼申し上げます。当日は不備も多く、ご迷惑
をお掛けしたと思います。大変申し訳ございませんで
した。

黒栁告芳君
黄金井陽介さんヨーロッパご出張ご苦労様でした。
卓話でのお話楽しみにしています。

前田賢一君
我が家の三男が18才になり、海老名ドライバーズス
クールに通わせて頂きます。本多さんには次男にひ
きつづきお世話になりますが、よろしくお願い致し
ます。

黄金井陽介君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。これか
らも仲良く過ごしていきたいです。

福原譲二君
先日は入会記念のお祝いありがとうございました。
ちょうど1年となります。まだまだ新米で分からない
ことだらけですが、これからもよろしくお願いしま
す。

米山尚登君
弊社の畑、レオファームで日曜日にはじめて芋掘り大
会を開催したくさんの笑顔を見ることが出来たので
スマイルします。又、本日所用の為早退します。

第2864回例会（12月3日）☆司会　西迫　哲SAA

今日の例会（2019年 12月 10日）

「生活習慣病の予防」
担当：社会奉仕委員長 栗原良幸君

講師：厚木市役所 健康づくり課 保健師 杉山晃子様

次回の例会（2019年 12月 17日）

「忘年親睦例会」
担当：親睦活動委員長 中和信治君
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今日のお花

山茶花（滝澤　勇会長）
花柚子（壽永純昭君）

理事役員会議事録

日時：2019年12月3日（火）13：40 ～　会場：厚木商工会議所302号室
司会：和田幹事　出席者：11名
1．会長挨拶  滝澤会長

2．例会行事予定 滝澤会長
①1/14　クラブ協議会は各委員長レベルまで発表する。
②1/28　卓話の時間はIM実行委員会の担当とし、IMの準備状況をリハーサル形式で確認する。

・IM当日は約200名の参加者を見込んでいる。
〈参考〉

・ACジャパンの持ち時間はビデオ35分、スピーチ30分、質疑25分の合計90分の予定。
・次回の第６グループ会長・幹事会に高橋宏IM副実行委員長がご挨拶に伺う。

3．議題
①名誉会員について

・黄金井一太氏に厚木RC名誉会員のご就任をお願いする。
・任期については単年度とし、就任継続は各年度最初の理事会で決定する。

②4クラブ合同賀詞交換会概要報告（ホストクラブ：厚木中RC）
③その他

・会員増強について検討。
・「2019年度手続要覧」は会費で購入する。
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出席報告　＜会員39名、出席対象37名＞

11 月 19 日例会　　確定出席率 84.21％ 12 月 3 日例会　　出席 36 名　欠席 2 名　出席率 97.30％
＜事前メイク＞
　早嵜慶一郎君（11月20日／厚木中RC）
＜欠席＞
　常磐重雄君

例会　「年次総会」

担当：滝澤　勇君

１．令和元年１２月３日午後１時に、議長（滝澤会長）から、例会出席者数がクラブ細則で定める定足数を上回っ
ていることを発表し、本年次総会が有効に成立していることを告げて審議に入った。

２．第一号議案：黒栁告芳次年度会長から、次年度の理事・役員候補を発表し、会員に諮ったところ、総員賛成で
採決された。その後、別室で次年度理事・役員会を開催し、担当を以下の通り決定し、発表したところ、全員の
賛成を得て採決された。
　（次年度理事）     （次年度役員）
　黄金井康巳 クラブ管理運営委員会  会　長 黒栁  告芳
　西迫　哲 クラブ広報委員会   副会長 森住  等
　西嶌　洋一 会員増強委員会   幹　事 市川  信也
　会田　義明 奉仕プロジェクト委員会 副幹事 石村  哲也
　壽永　純昭 ロータリー財団委員会  会　計 小林  透
       副会計 前田  睦樹
　滝澤　勇 直前会長    SAA 常磐  重雄
       副SAA 黄金井陽介

３．第二号議案：会長から「出席を補填するメークアップは、従来通り、例会日の前後１４日以内に行われたもの
に限ることにしたい」と提案したところ、全員の賛成を得て、採決された。

４．第三号議案：その他の議案の提出はなく、以上で総会を終了した。


